



**INFORMAN.id**

## **Babinsa Koramil 0829-02/Socah Berikan Dukungan Bagi Petani**

**AHSAN - BANGKALAN.INFORMAN.ID**

Dec 27, 2023 - 13:38



*Babinsa Desa Jaddih Koramil 0829-02, Koptu Fauzi, saat mendampingi petani dalam upaya meningkatkan kualitas hasil panen*

BANGKALAN, - Koptu Fauzi, seorang Babinsa Desa Jaddih Koramil 0829-02/Socah, bersama dengan satu rekannya, melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) yang berlangsung di Dusun Jaddih Barat, Desa Jaddih, Kecamatan Socah, Kabupaten Bangkalan pada hari Rabu (27/12/2023).

Kegiatan Komsos ini bertujuan untuk memberikan pendampingan kepada Ibu Matus serta petani lainnya dalam praktik bercocok tanam yang berkesinambungan guna meningkatkan kualitas hasil panen. Dalam upaya membantu petani di wilayah binaan, Koptu Fauzi turut berperan aktif dalam memajukan sektor pertanian dan perkebunan.

"Kami ingin memberikan dukungan yang berkelanjutan bagi para petani di wilayah kami. Melalui kegiatan ini, kami berupaya meningkatkan produktivitas pertanian serta memberikan bantuan yang dibutuhkan guna memperbaiki kualitas hasil panen," ungkap Koptu Fauzi.

Kegiatan yang dilakukan oleh Babinsa ini merupakan bagian dari komitmen nyata dalam mendukung kemajuan sektor pertanian sebagai tulang punggung ekonomi masyarakat di Desa Jaddih. Diharapkan, upaya ini dapat memperkuat kemandirian petani dalam meningkatkan hasil pertanian serta kontribusinya dalam perekonomian lokal.

Pertanian memiliki peran yang sangat penting dalam perekonomian lokal, terutama di wilayah pedesaan seperti Desa Jaddih. Melalui kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) yang dilakukan oleh Babinsa, tidak hanya sekedar memberikan bantuan praktis dalam bercocok tanam, namun juga menunjukkan komitmen untuk membangun hubungan yang erat antara aparat dan masyarakat setempat.

Langkah yang diambil oleh Koptu Fauzi menunjukkan bahwa mereka tidak hanya berfokus pada aspek keamanan, tetapi juga memahami betapa vitalnya sektor pertanian bagi keberlangsungan hidup masyarakat di wilayah tersebut. Mendorong peningkatan produktivitas pertanian bukan hanya sebuah tugas, melainkan sebuah komitmen dalam memajukan kesejahteraan masyarakat secara keseluruhan.

Upaya membantu petani dalam meningkatkan kualitas hasil panen adalah langkah yang strategis dalam menghadapi tantangan ketahanan pangan, terutama di tengah dinamika perubahan iklim dan tantangan global terkait sumber daya alam. Kolaborasi antara Babinsa dengan petani lokal memperlihatkan semangat kerjasama yang sangat diperlukan untuk mencapai keberhasilan dalam sektor pertanian.

(Pendim\_0829)